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Freizeitförderung Stiftung Lebenshilfe Südholstein 

Geschäftsstelle der Stiftung Lebenshilfe Südholstein 

Ramskamp 70, 25337 Elmshorn 

Tel. 04121- 47 56 88 751 

Email: hirtenhaus@lebenshilfe-pi.de 
 

Freizeitprogramm Wedel Juli 
 

 

Dienstag, 1. Juli   Team - Tag 

    Hirtenhaus 

    15:00 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

Donnerstag, 3. Juli   Teestube 

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

 

Freitag, 4. Juli   ABW Tag  

    Treffpunkt nach Absprache 

    16:00 – 19:00 Uhr 

 

 

 

 

Freitag, 4. Juli   Open Air Disco  

    Lebenshilfewerk Pinneberg 

    

    18:00 – 21:00 Uhr 

     (Kein Fahrdienst  

    durch die Freizeitförderung) 

 

Samstag, 5. Juli    Sommerfest  

    Lebenshilfewerk Pinneberg 

    

    12:00 – 16:30 Uhr 

     (Kein Fahrdienst  

    durch die Freizeitförderung) 
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Dienstag, 8. Juli   ABW Tag  

    Treffpunkt nach Absprache 

    16:00 – 19:00 Uhr 

 

 

 

 

Donnerstag, 10. Juli  Teestube  

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

 

Freitag, 11. Juli   Elb-Spaziergang  

     Treffen am S-Bahnhof Wedel 

    14:30 – 17:30 Uhr 

    

    Bitte Ausweis mit Wertmarke   

    und Taschengeld mitbringen 

 

     

Dienstag, 15. Juli   Spiel und Sport 

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

Donnerstag, 17. Juli   Teestube  

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

 

Freitag, 18. Juli   Minigolf 

    Treffen vor Ort 

    15:00 – 18:00 Uhr 

     

    Bitte Ausweis mit Wertmarke   

    und Taschengeld mitbringen 
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Freitag, 18. Juli   Kegeln 

Anmeldung per Email s. Formular 

 Begrenzte Teilnehmerzahl! 

        

15:30 – 17:30 Uhr 

   Kosten 5,00  € 

 

 

Am Dienstag, den 22. Juli findet kein Programm statt 

 

Donnerstag, 24. Juli   Teestube  

    Hirtenhaus 

    15:30 – 18:00 Uhr 

 

 

 

 

Freitag, 25. Juli   Kaffee und Kuchen 

    Hirtenhaus / Garten 

    15:00 – 17:00 Uhr 

     

    

 
 

 

 

 

 

 
Wir machen eine Sommerpause vom  

28. Juli bis zum 15. August. In der Zeit findet im 

Hirtenhaus keine Veranstaltung statt! 

 
 

Wir bitten dringend um rechtzeitige  

Benachrichtigung bei Verhinderung! Vielen Dank. 
 

Lebenshilfe Kreis Pinneberg  Sprechzeiten Hirtenhaus: 04103 - 866 99 Kontakt in den Angebotszeiten 

Spitzerdorfstraße 6  Di. & Do. 16.00 - 18.00 Uhr   Andrea Gerdes 

22880 Wedel   Mail: hirtenhaus@lebenshilfe-pi.de  Angela Sötebehr 


